
 

 

北区中学生・高校生のための 
   

        

        

 

  中学生・高校生の皆さんが、将来あらゆる分野の職業にチャレンジできるよう、比較的女性

の進出が少なかった職業分野で活躍している女性を講師として派遣し、その仕事を選択した理

由・向き合う姿勢などを講演していただき、女子生徒の将来の職域拡大を図るとともに、男子

生徒の意識啓発も行っています。 
 

  

＊＊ 平成２３年度 事業実績 ＊＊ 

 
 

６月１７日（金） 月元 聖子氏 （元新幹線運転士） 堀船中学校 
  講演会 「もうかりまっか、ぼちぼちでんなぁ」 

 

              生徒の感想 

          ・すごく楽しそうに仕事しているのがわかっ       

           

 

                           

 

 

・就職するために大変だったことも明るく話してく
れた。辛いこともいつか自分を成長させると思っ
て一生懸命取り組みたい。 

・人にはいろいろな生き方があると思った。今興味
がなくても、将来いろいろなことに挑戦してみて
もいいなと思った。 

・運転席では一人だが、周りの家族、先輩、同僚な
どたくさんの人に囲まれて、励みになっているの
だとわかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

  

 

 

 

 

                 

             ７月８日（金）   
               かづき れいこ氏 
             （フェイシャルセラピスト） 

   
講演・メイク実演 

生徒の感想 

・自分のコンプレックスをいかして、 
周りの人を幸せにしようとする心が、 
素晴らしかった。 

・メイクはきれいにするだけじゃなくて、 
心まで元気、笑顔になるものだと実感。 

・フェイシャルセラピストという仕事がある 
と知ってよかった。とても楽しかった。 

飛鳥中学校 
2 月１日（水） 
林家 ぼたん氏 

             （落語家） 

田端中学校

   
落語・対談（三遊亭時松さんと） 

生徒の感想 

・私は今回の講演を通して「落語の楽しさ」、「職

業に男女の壁はない」、「自分の夢を最後まで

かなえようと努力する大切さ」を知った。 

・初めて目の前で落語を見て、こんな風に話をし

てこんな風に動くのだな、と分かりました。 

仕事についてとても勉強になった。 



 

  

   

１１月８日（火）  金子 正子氏（シンクロ競技指導者） 

                講演会 「水中華を世界に咲かせ続けて」 

                             

 
滝野川紅葉
中学校 

 

 

 

 

生徒の感想

・人生にはいろいろな困難が絶対あって、それに
折れない心が大切だとよくわかりました。何事
にもあきらめないということが大事ということ
もわかった。 

・挑戦し続ける気持ちが大切だと知りました。ピ
ンチをどれだけ生かせるか、自分がやっている
野球と似ている部分があり、とても意味のある
講演だった。 

  

   

１月１４日（土）  小田嶋 良氏 （パイロット） 

                 講演会 

王子桜中学校 

  生徒の感想 

                             

・好きなことを職業としたい。その職業で、人に
喜んでもらいたい。また、その職業になりたい
と思ってもらえるような大人になりたいと思っ
た。 

・女性でありながら、男性の仕事に就いた良さん
はとてもすごい。「失敗をした時、どのように乗
り越えたか？」と私が質問したら、「ひたすらし
ゃべる」と答えて、前向きに考えていれば、失
敗も乗り越えられるのかと思った。  

＝北区子ども家庭部男女共同参画推進課＝ 


